



## El Aeropuerto de Melilla tiene previsto operar más de 280 vuelos durante el puente de diciembre

- El inicio de las operaciones de Helitt y Ryjet y la apertura de nuevas rutas, permite al aeropuerto alcanzar máximos en movimientos y pasajeros

2 de diciembre de 2011

El Aeropuerto de Melilla tiene previsto operar, desde el viernes 2 al lunes 12 de diciembre, un total de 284 movimientos. Se prevé que vuelen 17.182 pasajeros.

El inicio de las operaciones de las dos nuevas compañías, Helitt y Ryjet, que operan desde el pasado día 22 de noviembre y la apertura de nuevas rutas, va a permitir al aeropuerto de la Ciudad alcanzar cifras record, en especial en este puente de diciembre.

La 'operación salida' se concentrará hoy viernes y el miércoles 7, días en los que despegarán y aterrizarán desde el aeropuerto melillense 29 y 26 aeronaves con 1.700 y 1.500 asientos ofertados, respectivamente.

Las dos jornadas con mayor incremento de las operaciones con respecto a 2010 son hoy viernes 2, con un 31,8%, y el próximo lunes día 12, con un 40%. Notable es también el crecimiento de asientos ofertados durante todos los días del puente, destacando igualmente hoy viernes, con un aumento del 26,4%, y el domingo 4, con un 27,6%.

El regreso a la Ciudad Autónoma de Melilla será escalonado. Así, el domingo 11 se registrarán 29 operaciones con 1.817 pasajeros previstos. El lunes 12 a los pasajeros que vuelvan del puente se sumará la actividad

## **Nota de prensa**

de una semana laboral normal. Ese día se esperan 28 vuelos que transportarán a 1.700 pasajeros.